
現在、問題となっていること・知名度向上のため行っていること 

※ グループを２つに分け話し合い、発表した。 
 
 
＜問題点＞ 
 
グループ A 
・ 単位団、指導員、団員の理解が少なく人数が集まらない。 
・ スポ少の活動をしている人は多いが親の理解が得られない。 
・ 学校に説明することが難しく、両立できない。 
・ 上層部に資料を配布しても、団員にまでいきわたらない。 

 
グループ B 
・ 参加人数が少ない。 
・ 交通費、交通の不便。 
・ 参加地域の偏り。 
・ 単位団から上（リーダー会）へ上がる道がない。 
・ 広報活動が不十分。 
・ 親の理解が低い。 
・ 学校の理解が低い。 

 
 
＜改善策＞（PR方法・具体的にできること） 
※出された意見を３つに振り分ける 

       Ⓐ 自分達でできること。 
       Ⓑ 指導員＆保護者にやってほしいこと。 
       Ⓒ 日本本部にやってほしいこと。 
 
グループ A 
・ 基本として、単位団に戻り親や指導者の理解を得る。（Ⓐ） 
・ 広報を小・中学校などへ配布・掲示板等へ。（Ⓐ・Ⓑ） 
・ ホームページのバナーを日体協 HPに載せてほしい。（Ⓐ・Ⓒ） 
・ 地域新聞の利用・地域イベントへの参加。（Ⓐ・Ⓑ） 
・ 上層部の理解を得、協力してもらう。（Ⓐ・Ⓑ） 
・ HPの更新・作成。（Ⓐ） 



グループ B 
・ 郵便物に広報紙を入れる。（Ⓐ） 
・ 日本本部からリーダーを広告してもらう。（Ⓐ・Ⓒ） 
・ リーダーから各単位団へ出張する。（Ⓐ） 
・ 交流会の開催。（Ⓐ（Ⓑ）） 
・ 指導者もリーダー活動に参加してもらう。（Ⓑ） 

 

 

 

【３つに振り分けてみて気づく事・・・】 
 
     ほとんどが“Ⓐ 自分達でできること”だという事がわかり、まず、自分達が積極的に行動

することが大切！！（一時的ではなく、継続していくことが重要） 


